

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Jueves 02.02.2017

Renuncias y nombramientos

Renuncia y sucesión del obispo de Alexandria (EEUU)

Renuncia del arzobispo metropolitano de Lipa (Filipinas) y nombramiento del sucesor

Renuncia del vicario apostólico de Vientiane (Laos) y nombramiento del administrador apostólico *sede vacante* *et ad nutum Sanctae Sedis*

Erección de la Provincia Eclesiástica de Chittagong (Bangladesh) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

Nombramiento del obispo de Caguas (Puerto Rico)

Renuncia y sucesión del obispo de Alexandria (EEUU)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Alexandria (EEUU), presentada por S. E. Mons. Ronald P. Herzog.

Le sucede S. E. Mons. David P. Talley, hasta ahora obispo coadjutor de la misma diócesis.

Renuncia del arzobispo metropolitano de Lipa (Filipinas) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis de Lipa (Filipinas), presentada por S. E. Mons. Ramon C. Argüelles.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Lipa (Filipinas) a S. E. Mons. Gilbert A. Garcera, transfiriéndolo de la sede de Daet.

S. E. Mons. Gilbert A. Garcera

S. E. Mons. Gilbert A. Garcera nació en Magarao, Camarines Sur, en la arquidiócesis de Cáceres (Filipinas) el 2 de febrero de 1959. Hizo sus estudios secundarios en el *Holy Rosary Minor Seminary* de Naga, Cáceres y los filosóficos y teológicos en el *Holy Rosary Major Seminary* de la misma localidad. Más tarde se especializó en catequética con un master en la Universidad de Manila.

Fue ordenado sacerdote en la arquidiócesis de Cáceres el 29 de mayo de 1983.

Después de dos años como sacerdote en la Iglesia Catedral, de 1987 a 2002 fue director del ministerio catequético de la archidiócesis de Cáceres y contribuyó significativamente a la traducción en "bicolano" del *Catechism for Filipino Catholics*. Al mismo tiempo, desempeñó los cargos de Responsable de la Oficina Diocesana de las comunicaciones, de miembro del Consejo de la Pastoral Diocesana y de director general de "Radio Veritas Asia" en Manila.

De 1998 a 2002 fue párroco de *St Francis of Assisi* en Naga City. De 2003 a 2005 fue secretario general adjunto de la Conferencia Episcopal de Filipinas (CBCP).

De 2004 hasta la fecha ha sido Director Nacional en Filipinas de las Obras Misionales Pontificias (OMP) y miembro del "Comité Supremo" de las mismas.

Elegido el 4 de abril de 2007 obispo de Daet, fue consagrado el 29 de junio sucesivo.

Dentro de la Conferencia de Obispos Católicos de Filipinas es miembro del Consejo Permanente, en representación de los prelados de la región sur de Luzón, y presidente de la Comisión Episcopal de Familia y Vida.

Renuncia del vicario apostólico de Vientiane (Laos) y nombramiento del administrador apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis*

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral del vicariato apostólico de Vientiane (Laos), presentada por S. E. Mons. Jean Khamse Vithavong, O.M.I.

El Papa ha nombrado administrador apostólico *sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis* del vicariato apostólico de Vientiane (Laos) a S. E. Mons. Louis-Marie Ling Mangkhanekhoun, vicario apostólico de Pakse.

Erección de la Provincia Eclesiástica de Chittagong (Bangladesh) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha erigido la Provincia Eclesiástica de Chittagong, en Bangladesh, elevando a iglesia metropolitana la sede episcopal del mismo nombre, asignándole como Iglesias sufragáneas las diócesis de Khulna y Barisal, y ha nombrado primer arzobispo metropolitano de Chittagong, a S. E. Mons. Moses Costa C.S.C., hasta ahora obispo de la diócesis de Chittagong.

Datos estadísticos

Diócesis	Chittagong	Khulna	Barisal
Superficie en km ²	27.647	28.236	20.708
Habitantes	19.188.306	16.632.000	15.183.927
Católicos	48.917	35.957	29.685
Parroquias	11	11	5
Sacerdotes dioc.	8	24	13
Sacerdotes Religiosi	10	14	6
Religiosas	71	98	29
Seminaristas	3	6	3

Nombramiento del Obispo de Caguas (Puerto Rico)

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Caguas (Puerto Rico) a S. E. Mons. Eusebio Ramos

Morales, transfiriéndolo de la diócesis de Fajardo-Humacao.

S. E. Mons. Eusebio Ramos Morales

S. E. Mons. Eusebio Ramos Morales nació en Maunabo, Puerto Rico, el 15 de diciembre de 1952. Completó sus estudios de Ciencias y Biología en la Universidad de Puerto Rico donde obtuvo el Bachillerato; asistió a cursos de Filosofía y Teología en la Universidad Central de Bayamón, de los jesuitas en México, en el Seminario de Boynton Beach y en la Universidad Pontificia Gregoriana de Roma, donde se licenció en Teología. Fue profesor en la Escuela Superior de Maunabo antes de entrar en el seminario. Fue ordenado sacerdote el 3 de junio de 1983. Ha sido vicario cooperador (Yabucoa y Aibonito); director espiritual en el seminario de Caguas, rector del mismo, párroco de "Dulce Nombre de Jesús"; en Humacao; profesor de Teología Dogmática en el Seminario Mayor. Era párroco del "Santísimo Redentor" y moderador del Consejo presbiteral de Caguas, cuando el 11 de marzo de 2008 fue elegido obispo de la nueva diócesis de Fajardo-Humacao. Recibió la ordenación episcopal el 31 de mayo sucesivo. En la Conferencia Episcopal de Puerto Rico es actualmente Secretario y Ecónomo.
